

Mädchen treffen besser

VISIER Zum Auftakt des Schützen-Nachwuchscups gehen die Tagessiege an junge Damen.

KELHEIM. 39 Teilnehmer gingen beim ersten Schießen zum Nachwuchscup der Schützensektion Kelheim an den Start. Mit dem Luftgewehr legten die Athleten in der Schüler- und Jugendklasse auf der Anlage des SV Kelheim-Gmünd an. Nur Johannes Metz (Klosterschützen Weltenburg) versuchte sich mit der Luftpistole und bescherte so den Jungs einen Tageserfolg. Sonst siegten ausnahmslos junge Damen.

Die Ergebnisse waren beeindruckend. So gewann Anna Plank (Weltenburg) in der Jugendklasse Luftgewehr mit 395,4 Ringen. Sie hatte 0,3 Zähler Vorsprung auf Tobias Mehrl, der seinen Hausener Altbachschüt-

zen-Kollegen Daniel Söldenwagner (394,3) auf Rang drei verwies. Die deutsche Teammeisterin im Schüler-Dreistellungskampf, Christina Dörrich (Schlossschützen Peterfecking), wurde beim Auftritt in der Jugend Fünfte.

Gar nichts zu bestellen hatten die Buben in der Luftgewehr-Schülerwertung. Theresa Krausenecker (Hausen), Rebecca Sippl (Weltenburg) und Franziska Buchner (Peterfecking) belegten die Ränge eins bis drei. Sektionsschützenmeister Josef Biberger freute sich über etwa zehn neue Starter bei den jüngsten Akteuren. Damit würden die Früchte des vor ein paar Jahren eingeführten Nachwuchscups gerntet. „Mit Theresa hat sich eine Schützin durchgesetzt, die erst vor kurzem mit dem Schießen begann.“ Am 11. März geht's erneut beim SV Kelheim-Gmünd in die zweite Runde – vielleicht erfährt der einzige Luftpistolenschütze dann Mitstreiter. (mar)

DIE ERGEBNISSE

- ▶ **Jugend, Luftgewehr:** 1. Anna Plank (Klosterschützen Weltenburg) 395,4 Ringe; 2. Tobias Mehrl 395,1; 3. Daniel Söldenwagner (beide Altbachschützen Hausen) 394,3.
- ▶ **Schüler, Luftgewehr:** 1. Theresa Krausenecker (Altbachschützen Hausen) 130 Ringe, 59 Teiler, 129 Punkte; 2. Rebecca Sippl (Klosterschützen Weltenburg) 156, 94, 138; 3. Franziska Buchner (Schlossschützen Peterfecking) 149, 128, 179.
- ▶ **Jugend, Luftpistole:** 1. Johannes Metz (Klosterschützen Weltenburg) 295,8 Ringe.



Mit am Start war die deutsche Teammeisterin Christina Dörrich. Foto: ern